
UMA ESTRATÉGIA PARA A IGREJA NOS ÚLTIMOS DIAS 
 

www.ruach.com.br                                                                     1 

UMA ESTRATÉGIA PARA A IGREJA NOS ÚLTIMOS DIAS 
 
 

1 – O PESO DE DEUS É PELO MUNDO 
 
 

O peso principal de Deus não é pela igreja, mas pelo mundo. Ele está preocupado 
com o mundo que criou. João 3:16 não fala que Deus amor a igreja, mas o mundo. O pai 
enviou Jesus ao mundo para morrer pelos pecados de toda a humanidade (1 Jo 2:2; 2 Co 
5:14,15). João 17:18 diz: “Assim como tu me enviaste ao mundo, também eu os enviei ao 
mundo”. Jesus começou sua obra num lugar pequeno, mas assim como o Pai o enviou ao 
mundo, ele escolheu doze para enviar ao mundo inteiro (At 1:8). Em seu sermão profético 
em Mateus 24 Jesus afirma que “este evangelho do reino será pregado no mundo inteiro, 
em testemunho a todas as nações, e então virá o fim”(Mt 24:14). A grande comissão de 
Mateus 28 é: “Ide, portanto, fazei discípulos de todas as nações, batizando-os em nome do 
Pai e do Filho e do espírito Santo...” (Mt 28:19). 
 
 Quando Deus chamou Abraão ele prometeu que nele, em Abraão, seriam benditas 
todas as famílias da terra (Gn 12:3). Ao povo de Israel ele jurou por si mesmo que sua glória 
encheria toda a terra (Nm 14:21). Deus está disposto a usar todos os seus recursos para 
encher a terra com sua glória. Se prosseguirmos no conhecimento de Deus vamos entender 
que ele é um Deus que se preocupa com o sofrimento do mundo. Ele está preocupado com 
os milhões de crianças sem lares, sem afeto e carinho. Está preocupado com a fome que 
afeta mais da metade do mundo. Está preocupado com a perversão, a violência, o ódio que 
se alastram por todo lugar. Deus não olha para essas coisas e fica desligado e tranqüilo. O 
cálice da ira de Deus está se enchendo e ele está preocupado com o destino da terra. 
Precisamos parar de pensar em nós mesmos e ver como a glória de Deus encherá toda a 
terra e criação. O propósito de Deus é estabelecer seu reino na terra (Mt 6:10). 
 
 

2 – O INSTRUMENTO DE DEUS PARA EXPRESSAR  
ESSE PESO É O PROFETA 

 
 

Quando Deus está para fazer alguma coisa na terra ele procura alguém com quem 
possa andar e compartilhar o peso do seu coração. O profeta é um amigo de Deus que 
mantém um relacionamento tão intimo com ele que começa a expressar o peso do seu 
coração. Isto aconteceu varias vezes na Bíblia. Enoque andou com Deus e soube sobre o 
fim do mundo (Jd 14,15). Noé achou graça aos olhos de Deus no meio de uma terra 
corrompida e cheia de violência. E porque andava com Deus, ele lhe contou seu plano de 
destruir o mundo e mandou construir uma arca – a estratégia de Deus para renovar o 
mundo. Deus escolheu Abraão para ser seu amigo e dele formar um povo que abençoaria 
todas as nações. 
 

A) Sempre que Deus quer fazer alguma coisa na terra ele procura comunhão 
com alguém e lhe transmite o peso do seu coração 
 

Moises estava disposto ir para o inferno para ver o desejo do coração de Deus 
realizado (Ex 32:22). A vida de Ezequiel se tornou uma intercessão pelo povo de Deus. Tudo 
que ia acontecer com Israel acontecia literalmente com ele. Deus está procurando homens 
para sentir o que ele está sentindo. Não importa se são pessoas de grande capacidade e 
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cultura; o importante é ser amigo de Deus. Quando começarmos a sentir o peso de Deus 
vamos começar a profetizar, pois profecia nada mais é do que a expressão do coração de 
Deus. 
 

B) Para ser amigo de Deus o profeta esvazia-se de si mesmo 
 

Perde sua própria vida, independência, ambições e interesses pessoais. Ele fala: 
“Nada mais importa a não ser o teu propósito”. Jesus disse: “A minha comida consiste em 
fazer a vontade daquele que me enviou, e realizar sua obra” (Jo 4:34). 
 

C) Se queremos ser amigos de Deus temos de entender que na proporção que 
nos chegarmos a ele teremos de nos afastar de muitas coisas 
 

Paulo considerou tudo lixo por causa da visão celestial (Fp 3:7,8; At 26:19-21). Ele 
tinha fé no propósito de Deus por isso teve coragem para passar por tantas provações. Para 
expressar o peso de Deus pelo mundo é preciso cultivar comunhão com ele, e para ter 
comunhão com Deus é preciso renunciar interesses próprios. 
 
 

3 – OPOSIÇÃO SATÂNICA 
 
 
 Há tremenda oposição satânica contra os objetivos de Deus. Quando Daniel soube 
pelos escritos de Jeremias que o tempo de cativeiro estava terminando, ele começou a 
jejuar e interceder pelo cumprimento da palavra de Deus. O anjo ouviu a oração de Daniel 
desde o inicio, porém demorou a chegar porque houve oposição contra ele (Dn 10:10-21). 
Satanás luta ferozmente contra os anjos de Deus para que não tragam a revelação da 
palavra para nós. Todos os principados e potestades querem manter o povo de Deus cego. 
Satanás quer que todos creiam que Deus não vai curar hoje, então é melhor ir para o 
hospital. Não adianta esperar que nos amemos uns aos outros na terra, isto só acontecerá 
no céu. Há oposição contra os que querem ser amigos de Deus e receber este peso. Há 
oposição contra a restauração do evangelho. Satanás permite o sistema religioso e a 
propagação deste evangelho misturado, mas é totalmente contra o entendimento da palavra 
de Deus. Existe uma guerra envolvendo anjos e potestades. 
 
 

4 – A ÚNICA MANEIRA DE VENCER  
A OPOSIÇÃO É A COMUNIDADE PROFÉTICA 

 
 
 Comunidade profética é uma comunidade com outros valores, uma sociedade 
alternativa que dá uma outra opção de vida ao mundo. Ela é profética no sentido que todos 
são amigos de Deus, todos ouvem a voz do Espírito e correspondem a ela. É importante 
ressaltar, porém, que ainda que esse tipo de comunidade seja o objetivo final de Deus (Jr 
31:34), na prática hoje sempre haverá muitos níveis diferentes de comunhão com Deus 
dentro da comunidade. Nem todos vão ouvir diretamente de Deus a palavra profética atual e 
por isso ele tem concedido à igreja os ministérios de apóstolos e profetas. Portanto, para 
fazer parte deste povo profético é necessário receber o Espírito Santo e corresponder 
ativamente à palavra que Deus estiver falando hoje através dos ministérios. 
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A) Deus não vai levantar alguns indivíduos isolado com a palavra viva mas essa 
palavra virá da comunidade profética 

 
Em Apocalipse 12 a mulher (a igreja) vestida do sol sofria dores de parto para dar à 

luz ao filho varão (ministério profético)! A palavra profética não virá de um homem, mas de 
um ministério plural produzido pela igreja gemendo com dores de parto. 
 
 Para vencer a oposição, toda a comunidade profética é necessária, porque o dom de 
cada um é muito importante. Numa guerra há várias maneiras de atacar: por terra, água e 
ar. E na guerra contra Satanás todo membro da comunidade é convocada para usar seu 
dom na hora e maneira certas. Por isso o relacionamento entre os membros é de suma 
importância. Somente através de uma comunhão intensa e de um compromisso firme uns 
com os outros poderemos conhecer as nossas forças e fraquezas e descobrir como melhor 
cooperar com nossos dons para a vitória do propósito de Deus. 
  

O Espírito Santo não foi derramado somente para produzir milagres, falar em línguas, 
etc., mas para reproduzir no povo de Deus dores de parto, um gemer e anseio pela 
realização do peso de Deus. O Espírito geme em nós com gemidos inexprimíveis (Rm 
8:23,26,27). Não somos batizados no Espírito para ficar aliviados, mas para entrar em 
tensão e intercessão, até que a palavra profética, a obra consumada da cruz que está dentro 
da igreja, venha à luz. Deus quer vencer satanás através da igreja (Mt 16:19). 
 

B) Cooperação é chave na comunidade profética 
 

A Igreja vai dar à luz a essa palavra, mas nem todos vão levar a palavra ao mundo. 
Através de cooperação Deus vai liberar os ministérios para serem enviados. Isto implica em 
varias conseqüências: alguns vão ganhar dinheiro para sustentar a obra, outros vai se 
dedicar `a palavra e oração, e outros vai servir a comunidade (At 6:2-4). Toda a igreja dever 
ter esta visão de cooperar numa destas áreas para que a obra de Deus no mundo seja 
realizada. De alguma forma devemos começar a dar a visão para as pessoas com potencial 
e ensinar os pequeninos a crescer com esta visão. 
 

C) Para haver esta cooperação precisamos estar dispostos a sacrificar tudo – 
nossos interesses, ambições, costumes, hábitos pessoais 
 

Todo desperdício e luxo precisam ser abolidos. Temos de sair da independência e 
entrar na interdependência. A diligencia em transmitir esta visão de cooperação vai produzir 
naqueles que não a têm uma reação contra ou a favor. Até nossa maneira de evangelizar e 
batizar pessoas tem que mudar para formar esse povo profético. Devemos pregar o 
evangelho do reino, dentro da visão, convidando pessoas para entrar no contexto de 
comunidade profética. 
 

D) Cooperação exige quebrantamento 
 

Quanto começamos a nos relacionar uns com os outros, sempre surgem problemas. 
Mas se tivermos a visão do alvo pelo qual estamos lutando teremos humildade e 
quebrantamento para superar os problemas. Comunistas e guerrilheiros dão suas vidas por 
seus objetivos. Suportam privações, torturas, lutam e matam para alcançar suas metas. Se 
vamos cooperar co o propósito de Deus precisamos entender que é necessário sacrificar 
nossos interesses pessoais. 
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5 – TRANSMITIR A VISÃO PARA CRIAR CLAMOR 
 
 
 Precisamos transmitir a visão do peso de Deus às igrejas para conclamar o povo de 
Deus ao clamor. Desta forma nuvens de chuva serão formadas e a palavra viva, o 
evangelho puro, a igreja de Atos, o Cristo vivo, a solução para o mundo atual, serão 
liberados. 
 
 A) Antes de alcançar o mundo Deus precisa alcançar seu povo 
 

O povo de Deus precisa ser incentivado a clamar pelo cumprimento do peso de Deus 
pelo mundo. Em Joel 2 Deus ordena para que se congregue todo o povo – os sacerdotes, os 
ministros do altar, velhos e crianças, pais e mães – para chorar e gemer. Se Deus tem peso 
pelo mundo a igreja também deve ter. Por isto cada um de nós tem que clamar: “Deus, a 
igreja não está certa. Queremos a igreja de Atos hoje. Deus, restaura a tua palavra”. Jesus 
consumou toda a obra na cruz. A solução de tudo está na cruz. Mas o evangelho de hoje 
não está resolvendo os problemas do mundo, Por falta da revelação do evangelho não 
podemos utilizar todos os recursos da obra consumada de Cristo. Por isso hoje ele nos 
chama a chorar e gemer pela restauração de sua palavra. Foi quando o povo de Israel 
clamou no Egito após quatrocentos anos de escravidão que Deus desceu e enviou Moises 
com a missão de livertá-lo (Ex 2:23-25; 3:7-10). Depois que Elias clamou sete vezes foi que 
Deus mandou a chuva prometida (1 Rs 18:41-45). Depois que todo o povo é convocado ao 
clamor de Joel 2:1-17, podemos ver a resposta do Senhor em Joel 2:18-32: A igreja é 
restaurada (vv. 18-27), o Espírito é derramado (vv. 28,29), a salvação prepara para julgar 
toda a terra a partir da igreja (Joel 3:13-17). 
 
 B) Precisamos ter peso de oração pelo Brasil para que Deus desperte este 
gigante adormecido 
 

Deus tem algo específico para fazer no Brasil. O Brasil é o nosso campo. Não adianta 
querer copiar alguma coisa do que Deus fez em outros países para implantar aqui. Deus vai 
levantar uma contribuição do Brasil para o mundo. Precisamos ter visão e orar 
constantemente até que estas coisas comecem a acontecer. Temos de clamar e incentivar 
outros a clamarem. 
 
 

6 – EQUILÍBRIO ENTRE A IGREJA E A OBRA 
 
 

Esta igreja deve existir para este fim e voltar toda a sua visão, esforços e recursos 
para isto, mas ao mesmo tempo não deve esquecer de cuidar de sua própria saúde, da 
casa, da comida na mesa, dos pequeninos. Nos grupos devemos estar nos alimentando com 
a ceia, evangelizando, e cuidando dos pequeninos. No entanto, todas estas coisas devem 
ser feitas com essa visão pelo mundo. Até a ceia está intimamente ligada com evangelismo. 
Tomamos a ceia para alcançar o mundo. Comemos o pão do céu para ser pão para o 
mundo. 
 
 Estamos vivendo em dias semelhantes àqueles em que Noé estava ouvindo as 
ordens de Deus sobre como se preparar para o dilúvio (Mt 24:37). Deus está querendo 
transmitir instruções claras e precisas sobre como nos prepararmos para o maior 
acontecimento da história – a vinda de Jesus Cristo! Como no caso de Noé não vai ser uma 
obra repentina feita da noite para o dia, sem dores de parto, sofrimento ou intercessão, mas 
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mesmo assim é uma obra que exige urgência. Noé gastou cem anos para fazer a arca mas 
se ele não tivesse sentido a urgência de obedecer especificamente à vontade de Deus cada 
dia não estaria preparado quando o dilúvio chegou. 
 
 Devemos lembrar também que além do serviço da construção da arca, Noé tinha que 
trabalhar para o sustento da sua família. No livro de Neemias os homens trabalhavam no 
muro de Jerusalém com uma mão e com a outra seguravam uma arma. Temos de trabalhar 
para viver, mas não podemos esquecer de gemer pelo cumprimento da visão de Deus. 
 
 As implicações práticas disto são que cada membro deve estar envolvido, 
contribuindo com tempo, dinheiro e a própria vida para estes objetivos. Deus vai operar 
através de nossa união, mesmo que sejamos poucos e fracos. O bando de Davi era formado 
de apenas quatrocentos homens em aperto e amargurados de espírito, mas mesmo sendo 
poucos eram submissos ao seu líder, e por isso venceram grandes batalhas. Cada um 
precisa se envolver com esta visão. Precisamos nos questionar até que ponto esta visão já 
nos tocou? Que estamos fazendo para contribuir? No Velho Testamento eles davam o 
dízimo, mas no Novo Testamento devam tudo, até suas próprias vidas. A visão vai exigir de 
nós tempo, dinheiro e força. 
 
 Precisamos caminhar com Deus e fazer esta avaliação – temos ou não tido esta 
visão? Se temos, o que estamos fazendo para  contribuir? E se não temos, o que estamos 
fazendo para ter? A hora já se faz tarde, Jesus breve virá. É hora de despertar, ouvir a voz 
de Deus e construir a arca. 
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